



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
VIERNES 25 DE ENERO DE 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Pintura controvertida; la Secretaría de gobierno vuelve a cambiar de color, a pocos días de ser pintada de azul y naranja. Primero **Alfredo Botello** dijo que él nada tenía que ver con la decisión del color de la pintura; luego el oficial mayor, **Luis Miguel Sánchez** lo contradijo y aseguró que sí fue a petición e la Secretaría de gobierno. Costó 69 mil pesos la pintura azul que se aplicó, pero ya no será azul y desde este jueves se vuelve a pintar con el color crema que tenía. (NT)

SOCIEDAD

Reemplacamiento exprés; en algunos lugares, no es necesario siquiera bajar del vehículo para hacer el cambio de placas. (NT)

Cerca de 56 mdp pagó gobierno del Estado para poder hacer el reemplacamiento, aseguró el Oficial mayor, **Luis Miguel Sánchez Canterbury**. (NT)

Se debe analizar a fondo la nueva ley del transporte público, aseguró el Senador **José Calzada**, después de una reunión con representantes de diferentes grupos de taxistas en el estado, quienes expresaron su inconformidad con esta nueva ley. (NT)

Están inconformes los taxistas sobre la nueva ley del transporte pues consideran que las multas son excesivas y atentan contra su bolsillo. Dicen que el diálogo con el gobierno está roto. (NT)

Un trailer cargado de cajas de cereal se volcó en la cuesta china, sobre la carretera México-Querétaro, sin que nadie, afortunadamente, resultara herido. (NT)

MUNICIPIOS

El Presidente municipal **Manuel González Valle** recorrió las más importantes obras de su administración: El parque Bicentenario, el Centro de congresos y convenciones y el puente Francisco Cervantes. (NT)

Aseguró **Manuel González Valle** que no utilizará la obra pública para otro fin que no sea el servicio a la comunidad. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Dos niños quemados en San Ildefonso se encuentran hospitalizados en la capital y dos más en San Juan del Río; su recuperación es lenta y el sector salud trabaja a marchas forzadas para apoyarlos. (NT)

En San Juan del Río, dos niños de ocho y cinco años siguen internados, aunque se tiene contemplado trasladarlos al Hospital de Especialidades del Niño y la Mujer. (NT)

En el Hospital de Especialidades del Niño y la Mujer, los dos niños quemados que permanecen en ese lugar podrían ser dados de alta para el próximo lunes. (NT)

Va al 90% la investigación sobre el bebé que sufrió quemaduras en una incubadora del Hospital de Especialidades del Niño y la Mujer, según **Rafael Ascencio**. (NT)

Entre el 15 y 20% de la población infantil entre 5 y 10 años sufre de enuresis o mojar la cama; un problema que puede ser grave si no se atiende a tiempo, pues se considera un síntoma, más que una enfermedad. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Baleada una casa en Corregidora. Un sujeto no identificado ocasionó temor entre la población al impactar cuatro balazos en el domicilio de **Jorge Morales Olmos** en Tejeda; se trata sin duda de un aviso. (NT)

De acuerdo a la Procuraduría General de Justicia, la primera línea de investigación en este “atentado” está relacionada con los adeudos que tiene el propietario de la casa baleada. (NT)

Debido a la falta de pago, el Tribunal Superior de Justicia no permite a los abogados litigantes consultar los expedientes vía Internet. Sólo 400 pagaban el servicio Praxis y alrededor de mil 400 lo hacían gratis. Los abogados creen que es caro mil 200 pesos al año. (NT)

Accidente mortal: una ex agente del Ministerio público perdió la vida en un choque en avenida Universidad, a causa del exceso de velocidad. (NT)